

# BROADCAST

## Pasca Pemungutan Suara, Polda Metro Jaya Gelar 'Satu Jam Mengaji Bersama Polisi' Demi Wujudkan Suasana Damai

Suhendi - [BANTEN.BROADCAST.CO.ID](http://BANTEN.BROADCAST.CO.ID)

Feb 22, 2024 - 11:30

JAKARTA - Polda Metro Jaya menggelar program 'Satu Jam Mengaji Bersama Polisi' yang berlokasi di Masjid Jami Al Ma'mur Jl. KH Abdullah Syafei No.22, RT.5/RW.6, Bukit Duri, Kec. Tebet, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12840. Program ini digelar sebagai cooling system pasca pemungutan suara Pemilu 2024. Rabu (21/02/24).

Program ini merupakan kebijakan dari Kapolda Metro Jaya Irjen Pol. Karyoto yang bertujuan untuk menjaga silaturahmi antara aparat Kepolisian dengan masyarakat.

Turut hadir dalam kegiatan Dir Binmas Polda Metro Jaya Kombes Pol. Badya Wijaya yang diwakili oleh Kasubditbinpolmas Ditbinmas Polda Metro Jaya AKBP Jajang Hasan Basri, Ketua DKM Masjid Jami Ma'mur Ust. Rudi Mukhtar serta para Jemaah Masjid Jami Al Ma'mur.

"Kami ingin bersilaturahmi dengan serta mengajak masyarakat untuk mengaji dan sholat bersama Polisi serta mengimbau untuk memakmurkan dan menyejahterakan masjid, maka dengan demikian Harkamtibmas akan terjaga karena warga sudah terbantu kebutuhan pokoknya," ujar Kasubditbinpolmas Ditbinmas Polda Metro Jaya AKBP Jajang Hasan Basri.

Pada kesempatan itu, Jajang berpesan agar masyarakat jangan mudah percaya dengan berita hoax yang bersifat provokatif dan selalu berdoa untuk yang terbaik untuk kita dan bangsa ini.

"Pencoblosan sudah dilaksanakan, pilihan boleh beda tetapi kebersamaan, persatuan dan kesatuan bangsa haruslah kita jaga" imbuhnya.

Jajang juga mengajak warga untuk menciptakan suasana yang damai pasca pemungutan suara serta mengimbau warga untuk bijak dalam menggunakan media sosial (medsos).

"Mari bersama-sama kita berdoa yang terbaik untuk bangsa ini guna terciptanya suasana yang sejuk dan damai, tetaplah pada korider persatuan dan

persaudaraan baik inter ummat, antar ummat, maupun antara ummat dengan pemerintah, tingkatkan nilai moralitas dan moralitas tertinggi adalah moralitas agama." pungkasnya.

Di akhir kegiatan AKBP Jajang memberikan tali asih berupa sejadah kepada Masjid Jami Al Ma'mur serta ramah tamah bersama para jemaah Masjid. (Hendi)